

Hallan fosa con 18 cadáveres en Acapulco

Escrito por agencias

Miércoles 03 de Noviembre de 2010 19:36



ACAPULCO, GRO., 3 de Noviembre de 2010.- Las autoridades estatales sorprendieron con un anuncio donde menciona el hallazgo de al menos 18 cadáveres en una fosa clandestina en este municipio.

En Tuncingo, comunidad cercana a este balneario de fama mundial, fue encontrado lo que en un comunicado la Procuraduría de Justicia define como un “entierro múltiple clandestino”.

Esta tarde, el procurador de Guerrero, David Augusto Sotelo, confirmó la recuperación de los cuerpos de 18 personas luego de trabajar en el rescate más de 17 horas. Los peritos forenses creen que hay más cuerpos de los ya contabilizados.

Al surgir especulaciones comenzó una versión de que podría tratarse de personas relacionadas con el grupo de 20 michoacanos desaparecidos en Acapulco el 30 de septiembre, pero eso no fue confirmado por la autoridad.

Fue una llamada anónima la tarde de ayer, lo que alertó a la Policía sobre el hallazgo en esa comunidad. Los peritos son auxiliados por soldados y elementos de Protección Civil.

APARECE VIDEO

Hoy apareció en Internet un video donde dos hombres hablan de los 20 michoacanos desaparecidos, al parecer dos personas encontradas sin vida en Tuncingo.

Hallan fosa con 18 cadáveres en Acapulco

Escrito por agencias

Miércoles 03 de Noviembre de 2010 19:36

El video deja ver a los sujetos cuando señalan que los michoacanos fueron ejecutados por orden de Carlos Montemayor, alias "el Charro" o "el Compadre" e indican haber recibido la orden de enterrarlos en Tres Palos, una comunidad del Municipio de Acapulco, como una venganza contra la Familia Michoacana por la disputa de la plaza de Altamirano.